

## Ausbau in Gettnau abgeschlossen

In den letzten Jahren hat MAKIES das Werk-Areal in Gettnau in mehreren Etappen umgebaut und erweitert. Mit der Inbetriebnahme der vollautomatischen Waage ist das umfassende Ausbauprojekt abgeschlossen. Dank der modernen, leistungsfähigen Infrastruktur können nun im Recycling-Bereich unterschiedlichste Materialien in grossen Mengen aufbereitet werden.



MAKIES hat in Gettnau eine topmoderne **Infrastruktur für Recyclingmaterial** aufgebaut. Gedeckte Lagerhallen oder ein zu hundert Prozent abgedichteter Untergrund ermöglichen dem Unternehmen, Gleisauhub und belastete Böden fachgerecht aufzubereiten und wieder in den Produktionskreislauf einzubringen.



Die neue, **vollautomatische Waage** mit Nummernschild-Erkennung registriert sowohl das Ein-, als auch das Ausfahrtsgewicht der LKWs. Gleichzeitig werden die Ladung und das Fahrzeug fotografiert. Bei der Ausfahrt passieren die Lastwagen zudem eine neue **Radwaschanlage** – für mehr Sicherheit und saubere Strassen.



Mit dem Ausbauprojekt wurde die **Logistik für Bahn und Strasse** deutlich verbessert. Der verlängerte MAKIES-Gleisanschluss erlaubt, noch mehr Güter auf der Schiene zu transportieren. Um die Sicherheit zu erhöhen, wurde für LKWs auf dem Betriebsareal der Einbahnverkehr eingeführt – inklusive neuer, interner Brücke.



MAKIES erfüllt sehr strenge behördliche **Umweltauflagen**. Die verschiedenen Arealbereiche haben jeweils ein separates Entwässerungssystem. Gesammeltes Regenwasser beispielsweise wird für den Waschprozess in der Materialaufbereitung verwendet. Auch normales Oberflächenwasser wird in mehrstufigen Kies- und Schilffiltern gereinigt.